

Schlusswanderung Lauerz – Sägel – Schutt – Goldau

35 Kollegen/innen und fuhren am Donnerstag 11. November mit der Zug nach Arth Goldau. Hier erwartete uns in Form eines Apero eine Überraschung. Gespendet von Thaddeus und Anna Galliker. Anschliessend ging es mit dem Bus nach Lauerz. Im Restaurant Bauenhof gab es Kaffee und „Gipfeli“ Nach dem Kaffeehalt wanderten wir unter der Leitung von Thaddeus via Sägel durch das Naturschutzgebiet nach Goldau zum Restaurant Schützenhaus.

Dort erwarteten uns noch 12 Kollegen/innen die direkt von Luzern nach Goldau fuhren. Hier konnten wir ein sehr feines Mittagessen mit Dessert geniessen. Anschliessend gab es noch einen Hinweis auf den anstehenden Theaterbesuch in Rothenburg und die anstehende Adventsfeier. Ebenfalls wurde darauf hingewiesen, dass die Rückreise nach Luzern individuell sei.

Einen herzlichen Dank an die Organisatoren Anna und Thaddeus Galliker.

René Wolf

